

Résolu: D'attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur ce fait en priant ledit Bureau de bien vouloir informer le Conseil de ce qu'il entend faire à ce sujet.

Ajournement.

JULES CREPEAU,  
Sous-Greffier de la Cité.

**BUREAU DES COMMISSAIRES**

Compte rendu de l'assemblée du 9 janvier 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Lachapelle et Dupuis.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire droit à la demande de M. R. A. Webster, de se faire rembourser une somme de \$2,835, représentant un second montant de 25% déposé au Bureau du Trésorier de la Cité, en rapport avec son contrat pour la fourniture de charbon à vapeur.

Résolu: D'autoriser la remise dudit montant.

2.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la remise à la Bitulithic Paving Company, d'un dépôt de \$844, en rapport avec leur contrat pour la construction de trottoirs en asphalte.

3.—Une délégation se présente devant le Bureau, au sujet du Théâtre Royal. Sont présents: les Révds MM. R. W. Dickie, W. D. Reid, J. R. Dobson, J. H. Baker, Dr. Sparling, W. A. Young, B. F. Hart, W. R. Burgess, E. T. Capel, et MM. S. J. Carter, J. H. Carson, J. L. Birks, W. H. Goodwin, Alderman J. Ward, Rodgers et John H. Roberts.

MM. Roberts, Carter, Goodwin, Birks, Rodgers, Sparling, Dickie, Burgess, Tees et Ward adressent la parole et se plaignent des conditions déplorables du Théâtre Royal. Ils demandent que ce théâtre soit fermé, et qu'une enquête soit faite pour établir les responsabilités concernant cet état de choses.

Après avoir entendu les délégués, le Bureau décide de demander au Département en Loi:

1° Quels sont les droits de la Ville concernant le maintien de la fermeture de théâtres?

2° La Ville a-t-elle le droit de retirer le permis ou licence d'un théâtre licencié, et si oui, dans quelles conditions?

3° Si la Ville n'a pas ce droit, peut-elle interdire les représentations?

4° La licence étant donnée, le Bureau peut-il l'annuler?

5° Quels sont les pouvoirs de la Cité et les voies et moyens à adopter sur cette question?

4.—Après considération des rapports du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer les réclamations suivantes:

Re: Rabi vs Ville Emard, chute sur trottoir, payable à MM. Roy & Raymond, procureurs	\$ 500.00
Re: J. B. Bérard vs La Cité, inondation, Jugement	30.00
Frais à Archambault & Cie	30.35
7499 Isaac Collins, chute sur le trottoir, \$110. \$86 déjà voté; à voter, dette, intérêts et frais	24.00
7692 Z. Fineberg, propriété endommagée	177.43

Resolved: To call the attention of the Commissioners to the fact and to request them to inform the Council as to what they intend to do in this connection.

Ajourned.

JULES CREPEAU,  
Assist.-City Clerk.

**BOARD OF COMMISSIONERS**

Report of meeting held on the 9th January 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Messrs. Lachapelle and Dupuis.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. R. A. Webster be refunded a sum of \$2,835, representing a second amount of 25% deposited with the City Treasurer in connection with the supply of steam coal.

Resolved: Accordingly.

2.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund the Bitulithic Paving Company a deposit of \$844, made in connection with their contract for the construction of asphalt sidewalks.

3.—A delegation appeared before the Board anent the Theatre Royal. Were present the Revds. R. W. Dickie, W. D. Reid, J. R. Dobson, J. H. Baker, Dr. Sparling, W. A. Young, E. P. Hart, W. R. Burgess, E. T. Capel and Messrs. S. J. Carter, J. H. Carson, J. L. Birks, W. H. Goodwin, Ald. J. Ward, Rodgers and John H. Roberts.

Messrs Roberts, Carter, Goodwin, Birks, Rodgers, Sparling, Dickie, Burgess, Tees and Ward addressed the Board and complained of the nature of the representations given at the Theatre Royal. They asked that the said theatre be closed and that an investigation be held, in order to establish the responsibility for this state of things.

After hearing the delegates, the Board decided to ask the Law Department:

1° What are the City's rights concerning the maintenance or closing of theatres.

2° If the City has the right to cancel a theatre license or permit, and under what condition?

3° If the City has not that right, can it forbid the plays?

4° If the Board can cancel the license, once it has been issued?

5° What are the City's rights and what action should be taken in the premises?

4.—After considering certain reports from the Law Department and the Experts, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay the following claims:

Re Raby vs. Ville Emard, fall on the sidewalk, payable to Messrs. Roy & Raymond, attorneys	\$ 500.00
Re J. B. Bérard vs La Cité, flooding, judgment	30.00
Costs to Archambault & Cie	30.35
Isaac Collins, fall on the sidewalk	110.00
Already voted	\$86.00
To be voted, debt, interest and costs	24.00
Z. Fineberg, property damaged	177.43